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高屏區分會會長  陳育民 (第20屆校友)

◣ 陽明大學牙醫校友會高屏區分會會長的話

        一直以來，高雄市的校友就不算多，畢

業十七年來，我一直很習慣在校友會裡，我

永遠是屆次最小的那位！

        歷年來，我只要躲在守正學長(第2屆校

友)和澄裕學長(第15屆校友)後面，讓他們

去衝鋒陷陣，需要時我再出來露個臉，撐個

財務和跑個腿就好！

        沒想到，真要接校友會會長時，一下公

會理事職位突然落在頭上，一下高雄市的總

校友分會成立，真的是要人仰馬翻，還好有

清慧學姐和益生學長相助支援，剛好可以讓

我躲過分身乏術之窘！

        接任保委更是讓我大開眼界，健保事務

的繁鎖，任務上的分配還好有藝文學長和世

澤學長的分擔，總也度過了青澀的日子啊！

        我想，很多時候，都是一個責任使然，

不然，在忙碌於看診之餘，有何需淌這吃力

不討好之事！

        高雄市的健保事務，ㄧ直和各分區處於

不同的平衡點，季總額的計算或是天花板的

限制也都不同，將來，在ㄧ致的要求上，可

能會有些改變，這是高高屏區校友需要去注

意的事！

        另外，就是醫糾法律的問題，我想，醫

病之間關係的改變，終究是大家必需注意的

事；長期以來，由於醫療費用低廉，大家都

致力於醫療上的治療，多看些病人，往往忽

略於病人的溝通，有時誤會的形成，也就是

醫糾的來源！

        未來，希望大家多多幫忙，讓陽明校友

會的運作更爲順暢，也冀求更多生力軍的加

入，讓高屏澎的校友會更有活力，有更多的

資源來替大家服務！
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